

人のあつまる町に

都計など懸案を実施

西日本一の田園都市、地の利を生かした住みよい町づくりへの大きな構想を旗しに、三代目市長としてこの一月から就任した金堂市長と、園芸で名のある中田市会議員長においでを願って、新しい年を迎えるの「市政放談」を開らき、夢の市政を語ってもらった。

市長 まず知事を迎えて、おみやげ話を強調してみたい。それは合併当時の約束を空手形にしないように再確認をしてみたい。一面いろいろなことでも気を落している知事にはばをかけた。激励してやりた

また、大津、介良の合併問題は市に重大な影響があるので、手遅れであつても一応は話をしてみることがある。



市長 金堂 新一

夢の放談会

いすれにしろ知事と呼ぶことは夢でなく、必ず実行したい。議長 時の流れには従わなければ

市長 議会の特設委員会は建てる点について………議長 庁舎を建てることで、住民にしわ寄せがゆくといい懸念があつて、現在のところ立ち消え

市長 待合せ時間が一時間もあつたというそのような不合理はやめてほしい。話し合いができれば

市長 朝早く自転車で登庁しているようだが………市長 六年間愛用した自転車は家内と別れるよりつらい。健康のためにもよいので通勤はもっぱら自転車か、歩くことに決めて

新春市長議長

市長 後免を素通りするようなことにしないように、人のあつまる町づくりをしたい。どうもごめん、物産指数は高すぎるようだ、高知を一〇〇とすれば、山田は九八、ごめんは二〇二となる、これではわざわざ買いくるものはない、これは全般をみても安いのにはあつても、商工業者とともに考えてゆきたい。

地場産業の育成と水資源の活用

市長 町を発展させるためには工場や施設の誘致が大切だ。物産川、国分川はもとより、長泉川、稲生川など豊富な水資源を確保し利用しての工場誘致は有望だと考えている。

議長 工場誘致は土地があつてもむつかしい。輸送面の改善も平行的に考えるべきだ。鮮度の大事な野菜などの輸送については、早さということも大切だ。本州との連絡橋の早期着工に市長も努力してほしい。



市長 金堂 新一

議長 ともに思い切つてやらなければならぬものだ。し尿処理についてはいろいろの問題があつたが、現在、一日五輪程度舌長し尿処理場で処分している。しかし、それだけでは処分しきれないもので、なんとか結束をつけなければならぬ時期になつてくる。

議長 ともに思い切つてやらなければならぬものだ。し尿処理についてはいろいろの問題があつたが、現在、一日五輪程度舌長し尿処理場で処分している。しかし、それだけでは処分しきれないもので、なんとか結束をつけなければならぬ時期になつてくる。

議長 大車などは重点的に、同じ経費を使つても上すべりでなく、下部へ浸透する事業を真剣に考えてとり組むことが大切である。市の誕生日の祝いといたものが発足以来まだ一度もやられていない。一度やってみてはどうだろうか。

議長 私しか朝早く、夜の遅いので寝ているうちに来るが、公のことは役所ですくせつがるようにしている。しかし、なかなか守られない。早いことは仕事に片付けやすい。職員は市長に気兼ねすることはない。

道は市政のバロメータ

議長 高知県のうちでも、市の道路行政が一番遅れている。小さなところへ気が付かなかつたといえ、それを追いつく、道路は行政のバロメータであり、その土地の発展につながるものだ。

議長 朝早く自転車で登庁しているようだが………市長 六年間愛用した自転車は家内と別れるよりつらい。健康のためにもよいので通勤はもっぱら自転車か、歩くことに決めて